

im Wienerwald

wir beginnen gemeinsam wieder eine Zucht.“

„Wienerwald-Leoparden“

Nach einiger Recherche war klar - es werden Bengalen und es war ebenso klar, „dass wir keinen geringeren Anspruch an uns und unsere Katzen stellen werden, als zu den Besten

„Robin ist unser ‚Tierflüsterer‘, sogar der Tierarzt nennt ihn so.“

KATZENZÜCHTERIN MARTINA



Kleiini: Der Nachwuchs hat sich eingestellt, und ist, wie man sieht, zutraulich - zumindest bei Robin.

Foto: privat

zu gehören“, schmunzelt Martina. Die Bengal-Katze ist eine Rasse, in der das äußerliche Erscheinungsbild einer Wildkatze mit dem liebevollen und anhänglichen Wesen der Hauskatze verbunden ist.

Im deutschsprachigen Raum

auch unter dem Namen Leopardette bekannt, entstand sie aus einer Kreuzung von der asiatischen Leopardkatze mit einer kurzhaarigen Hauskatze.

Das alles interessiert die Kleinen wenig: Denn vor kurzem

stand Bengalen-Nachwuchs ins Haus. Die Kätzchen tapsen noch anmutig durch ihr Revier, lernen von der Mutter den typischen schleichenden Gang einer Raubkatze. Bis sie groß sind und in liebevolle Hände abgegeben werden.

234432

nach Urteil

Zwei rumänische Ladendiebe freuten sich über ein mildes Urteil - vier und zwölf Monate bedingt.

WIEN-UMGEBUNG/ST. PÖLTEN (ip). Offensichtlich zufrieden mit dem Ergebnis ihres Prozesses verabschiedeten sich zwei rumänische Ladendiebe mit Handkuss von ihren Verteidigerinnen. Richter Markus Pree vom Landesgericht St. Pölten ließ den 27-jährigen Lenker des Tatfahrzeuges mit vier Monaten bedingt nach Hause gehen. Der 29-jährige Haupttäter muss vier von insgesamt zwölf Monaten hinter Gitter (nicht rechtskräftig).

Bereits im Jänner 2010 hatte der Ältere in einem Wiener Supermarkt gestohlen. Dabei erwischt aber nicht verurteilt, fuhr der Student mit seinem

27-jährigen Freund seiner Aussage nach erst am 13. Juni 2012 wieder nach Österreich, wo er zunächst fünfmal in Wien Supermärkte heimsuchte, um anschließend die Billa-Filiale in Tullnerbach um Lebensmittel und Kosmetika im Wert von rund 430 Euro zu erleichtern.

Verfolgung durch Kunden

Von einem Kunden, der beobachtet hatte, wie der Rumäne sich durch Flucht der Kontrolle seines Rucksackes entzog, wurde er verfolgt. Für den Kunden, der mit der Polizei telefonisch Kontakt aufgenommen hatte, war die Situation zwischen durch brenzlich, als der Rumäne, der als Türsteher arbeitet, den Mann bemerkte. Er versetzte ihm Tritte und deutete mit dem Daumen an, dem Verfolger den Hals durchzuschneiden. Daher wurde er auch wegen Nötigung verurteilt.

233966

Eine Nacht voller Sternschnuppen

Auch diesen August ist es wieder so weit und der Sternschnuppenstrom der Perseiden wird uns ein besonderes Schauspiel am nächtlichen Himmel bescheren. Der Volksmund spricht auch von den „Tränen des Laurentius“, benannt nach dem Märtyrer Laurentius. Am Abend seines Todestages, dem 10. August 258 n. Chr., erleuchteten zahlreiche Sternschnuppen den Himmel. Auch dieses Jahr können es vor allem in der Nacht von 11. auf 12. August bis zu hundert Sternschnuppen pro Stunde werden.

Zu verdanken haben wir das jährliche Spektakel dem Kometen 109P/Swift-Tuttle. Dieser „schmutzige Schneeball“, wie Kometen oft bezeichnet werden, verliert auf seiner Reise durch das Sonnensystem laufend kleinste Stückchen und hinterlässt so eine himmlische Spur. Kreuzt die Erde diese Spur, regnet Kometenstaub auf die Erde nieder.

232450

Eine Treppenrenovierung steigert den Wert des Hauses



PORTAS macht aus Ihrer alten Treppe einen wahren Eyecatcher.

Foto: Pricken

Treppen müssen viel aushalten. Mit der Zeit sind die Stufen ausgetreten und die Trittkanten rund abgelaufen. Renovierungsspezialist PORTAS hat die perfekte Lösung. Anstatt neue Treppen zu kaufen – einfach die bestehenden Treppen renovieren lassen. Nähere Infos unter 02279-2256. WERBUNG

Alte Treppe? *Wieder schön und sicher!*

PORTAS®
Europas Renovierer Nr. 1

Neue Stufen nach Maß



PORTAS-Fachbetrieb Ing. Anton J. Zoubek,
Oberstockstall 22, 3470 Kirchberg, www.zoubek.portas.at

Tel.: 02279-2256